

Impacto animal

Cuando las condiciones del hábitat son extremas la naturaleza exige a los animales realizar una ingeniería que les permita sobrevivir a climas densos, calientes empapados por la lluvia, este video nos muestra las acciones extremas que realizan los animales como por ejemplo culebras saltando.

Otro ejemplo claro es el de las mariposas ya que por su gran tamaño de las que pertenecen a la familia de lepidópteros usan una especie de camuflaje usando la sombra del sol ya que por sus llamativos colores es presa fácil de detectar por los depredadores, como los lagartos estos también poseen una habilidad especial y única ya que son capaces de correr en el agua gracias a unas cámaras de aire en sus pies que los hace parecer más livianos.

Los camellos por su parte también han desarrollado la capacidad de conservar un poco más de tiempo el agua dándole así cualidades únicas y especiales para sobrevivir en el desierto,

Sin duda estas son muestras de las genialidades que la naturaleza nos regala,

Los maestros del camuflaje, el lagarto que camina sobre el agua, el pez que dispara agua para atrapar insectos, la capacidad de supervivencia de algunos animales no son más que evidencias de lo magnificas que son las plantas